

31.—(26760) Soumis un rapport du Département en Loi sur la requête de la Compagnie de Chemin de Fer Lachine, Jacques-Cartier, Maisonneuve, à la Commission des Chemins de fer, demandant que les traverses situées entre l'avenue Bagg et la rue Sanguinet, ainsi que les profils des rues, tels qu'indiqués au plan soient approuvés.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de donner instructions au Département en Loi de prendre les procédures nécessaires pour donner suite, devant la Commission des Chemins de Fer, au rapport du Département des Travaux Publics, en date du 27 mai 1915, et à celui du Département en Loi, en date du 3 juillet 1915, et de plus, comme c'est l'intention de la Ville de faire disparaître la Ferme d'Épuration, de demander qu'un pont soit construit à la rue Sanguinet, tel que proposé par le Département des Travaux Publics, au lieu et place du "trestle", apparaissant au plan de la Compagnie du Chemin de Fer.

32.—(26373) Soumis un rapport du Département en Loi au sujet de l'application de la Compagnie du Chemin de Fer Lachine, Jacques-Cartier, Maisonneuve, pour approbation de la location de certaines traverses de rues et des profils de certaines rues, entre la rue Ste-Catherine et le C. P. R.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de donner instructions au Département en Loi de donner suite, devant la Commission des Chemins de Fer, au rapport du Département des Travaux Publics, en date du 22 mai 1915, et à celui du Département en Loi, en date du 10 juin 1915, et de demander, en outre, qu'un pont de la même largeur que la rue soit construit sur la rue Sherbrooke.

33.—(27783) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant, en réponse à une demande du Bureau, que la rue Dandurand, à l'Est de l'avenue Papineau, n'est pas ouverte au public depuis 10 ans.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

34.—(27923) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de payer immédiatement au "Dental Clinic, Montreal General Hospital", la subvention de \$1,000 qui lui a été votée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

35.—(27760) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de payer un acompte de \$25,000 à MM. Laurin, Leitch & Co., en rapport avec le tunnel de l'Avenue du Parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

36.—(27747) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la requête de la Ville Lasalle, pour faire homologuer le plan de ses rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport et d'en transmettre copie au Député-Ingénieur en Chef et aux autorités de la Ville Lasalle.

37.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant certains renseignements additionnels, au sujet de sa recommandation de voter un crédit de \$2,680 pour le peinture des bâtisses du plant de filtration (contrat No. 4).

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme de \$2,680 aux fins de faire exécuter lesdits travaux par les entrepreneurs F. J. Jago Co., Ltd., qui ont obtenu le contrat No. 4.

31.—(26760) Submitted a report from the Law Department on the application from the Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Railway Co. to the Board of Railway Commissioners, asking that the crossings between Bagg avenue and Sanguinet street and the profiles of streets, as shown on the plan, be approved.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Law Department be instructed to take the necessary proceedings before the Board of Railway Commissioners, in order to give effect to the report of the public Works Department, dated the 27th May 1915, and to that of the Law Department, dated the 3rd July 1915, and, furthermore, as it is the intention of the City to suppress the Sewage Farm, to ask that a bridge be built at Sanguinet street, as proposed by the Public Works Department, instead of the trestle shown on the Railway Company's plan.

32.—(26373) Submitted a report from the Law Department, anent the application from the Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Railway Co., for the approval of the location of certain street crossings and of the profiles of certain streets, between St. Catherine street and the C. P. R.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the Law Department be requested to take the necessary proceedings before the Board of Railway Commissioners, in order to give effect to the report made by the Public Works Department, dated the 22nd May 1915, and to that of the Law Department, dated the 10th June 1915, and to ask, furthermore, that a bridge of the same width as the street be erected on Sherbrooke street.

33.—(27783) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating, in reply to a question put by the Board, that Dandurand street, east of Papineau avenue, has not been opened to the public for ten years.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received.

34.—(27923) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the Dental Clinic, Montreal General Hospital, be paid immediately the grant of \$1,000 voted to said institution.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

35.—(27760) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an account of \$25,000 be paid to Messrs. Laurin, Leitch & Co., in connection with the Park Avenue tunnel.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum.

36.—(27747) Submitted a report from the Law Department, anent the petition of the Town of Lassalle, asking that the plan of its streets be homologated.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to the Deputy Chief Engineer and to the authorities of the Town of Lassalle.

37.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting certain additional information anent his recommendation to vote an appropriation of \$2,680 for the painting of the buildings of the filtration plant (Contract No. 4).

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the said sum of \$2,680 be voted for said works, the same to be performed by the contractors, F. J. Jago Co., Ltd., who have been awarded contract No. 4.